
令和６年度 第１回 入船小学校地域連携運営協議会 会議録 

 

日時：令和６年６月１４日（金）午後２時００分～３時００ 

会場：入船小学校 校長室 

 

１ 校長あいさつ 

 ・校長より、学校地域連携運営協議会（コミュティスクール）の説明とあいさつ

を行った。 

２ 委員の任命 

 ・校長より各委員へ委嘱状を交付した。 

３ 委員自己紹介 

 ・各委員より 

４ 会長及び副会長の選出 

 ・互選により、会長は村瀬光生委員が選出された。 

 ・欠席者がいたため、副会長の選出は第２回に実施することとなった。 

５ 議題 

（１） 令和６年度学校経営方針について 

 ・校長より説明を行った。 

 ・協議 

委員：経営方針には賛成だが、多くの取組を行うことは難しいのではないか。

今年の重点をもっと絞ってもよいと思う。 

委員：重点を絞るという視点もあるが、３年計画、５年計画で取り組むものも

あるので、難しいところではないか。 

委員：「信頼される教師」という部分は、ぜひお願いしたい。 

委員：質問だが、入船小学校地域連携運営協議会として、新たな活動を考えた

際に、使える予算はあるのか。 

委員：学校地域連携運営協議会として使える予算はない。地域学校協働活動推

進員事業活動費はあるが、十分とはいえない状況である。 

委員：学校地域連携運営協議会として、市に予算をつけてもらえるとよい。 

→学校経営方針については、承認 

 

（２） 今後の協議会の方向性について 

① 学校評価について 

・令和６年度の学校評価の項目について、教頭より説明を行った。 

委員：子ども達にとって、答えやすいものにするとよい。 

委員：先ほどの学校経営方針と同様に、指導項目がチェックしやすい設問内容 

や数ならよいのでは。 

→承認 



② 地域文化祭について 

  ・教頭より説明を行った。 

  →継続協議 

 

６ 学習の様子を参観 

 

  参観後、今後の予定について連絡して終了。 

 


